
質問
順位

通告者

1 篠原　敏宏 1 長野県の美しい伝統的工芸品を未来につなぐ条例施行１年にあたって

(1) 県の施策進ちょくの状況

(2) 市の責務、どのように果たすか

① 森林税を活用し漆の森再生を

② 後継人材の育成について

③ 奈良井曲物の保存と振興について

2 地域包括ケア体制について

(1) 地域包括ケア体制の「見える化」について

(2) 口腔衛生に関する６次総中期戦略の取り組み

① 「市民皆歯科検診」、「口腔ケアから健康長寿をめざす都市宣言」への取り組み

② 口腔衛生管理の義務化について

(3) 在宅医療介護連携推進協議会における薬剤師の関係

3 外国人観光客への対応について

(1) 外国人観光客の入り込み実態

(2) 案内看板・標記は足りているか

(3) 外国語ガイドの確保・養成について

質 問 事 項
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質問
順位

通告者 質 問 事 項

2 百瀬　友彦 1 塩尻ブランドを活かした観光振興について

(1) 塩尻ワイナリーフェスタについて

(2) 木曽漆器の産業観光について

2 移住定住に向けた取り組みについて

(1) 戦略的な移住促進PRについて

3 外国由来の児童生徒への支援について

(1) 外国由来の児童生徒への日本語指導・支援体制について

4 えんぱーくの改修事業について

(1) 図書館機能の確保について

(2) えんぱーくの利用者の代替施設の確保について
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質問
順位

通告者 質 問 事 項

3 石井　勉 1 未来共育について

(1) 新たな情報や知識に触れ探索・体験する機会づくりについて

① 児童・生徒の意欲的で主体的な学習活動や読書活動の支援

(2) ＩＣＴ活用教育推進体制の強化について

① ＤＸ環境づくりの進捗

(3) 学校外での学びの場づくりについて

① 部活動の地域移行・地域連携の推進

2 共創循環について

(1) 交流人口とのコミュニケーションについて

① 観光資源の持続と発展のための施策

(2) 生産・経営基盤に見通しの立てられる農業について

① 農業経営の安定化の支援
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質問
順位

通告者 質 問 事 項

4 小口　直実 1 平和にかかわる問題について

(1) 政府が進める「戦争をする国づくり｣について

(2) 自衛隊への若者の名簿提出への市の対応について

2 学校をとりまく課題について

(1) 学校給食無償化について

(2) 子どもの居場所づくりについて

(3) 空いている教員住宅について

(4) 防犯灯・防犯カメラの設置について

3 車イスを利用している方の交通機関について

4 認可地縁団体について

5 医療・介護の課題について

(1) 子ども医療費窓口完全無償化について　　

(2) 介護にかかわる課題について（ケアマネージャーの声から）

(3) 補聴器購入への補助について
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質問
順位

通告者 質 問 事 項

5 小澤　彰一 1 能登半島の震災に関連して

(1) 今回の震災の特徴について

(2) 建物・インフラの被害について

(3) 各集落の自治活動について

2 安全な市民生活について

(1) 公園等の樹木・遊具管理について

(2) ブロック塀・石垣・擁壁について

(3) レザンホールの吊り天井について

(4) マイナンバーカード保険証について

3 子育ての環境について

(1) 教員・保育士不足について

(2) 「教職調整額」の支給率改定について

(3) 子育て支援「こども誰でも通園」について

4 市内の観光政策について

(1) 点から線の観光について

(2) オーバーツーリズム（過剰観光）への備えについて
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質問
順位

通告者 質 問 事 項

6 小野　芳幸 1 マイナンバー制度について

(1) マイナンバー制度に関する市の取り組みについて

(2) 塩尻市国民健康保険証とマイナ保険証の一本化について

(3) マイナポータルとマイナ保険証を活用した連携サービスについて

① マイナポータルと塩尻市国民健康保険組合の特定健診結果の連携ついて

② マイナ保険証と塩尻市福祉医療費給付制度の連携サービスについて

③ マイナポータルの医療情報活用における課題について

2 災害を見据えた市の取り組みについて

(1) 災害時の各種団体・地域等との連携について

(2) 災害時のコミュニケーションツールについて

(3) 災害時の公金受取口座の活用準備について

3 地域振興バスのダイヤ改正について

(1) ダイヤ改正までのステップとスケジュールについて

(2) 路線対象地域が検討・準備すべきことは何か

4 鳥獣対策：サルについて

(1) 洗馬地区に生息するサルに装着したGPSセンサー(首輪)の活用について

(2) 北小野地区のサル被害対策の状況について

(3) GPSセンサーが装着されていない状況でのサル被害防止対策について

5 えんぱーく改修時の学習スペースについて

(1) えんぱーく改修工事の日程について

(2) えんぱーく改修工事期間中の学習・勉強スペースについて
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質問
順位

通告者 質 問 事 項

7 樋口　千代子 1 令和６年度介護報酬改定について

(1) 市内介護保険事業者の廃止・休止について

① 本市の状況について

(2) 訪問介護事業所の職員の現状について

① 訪問介護職員の高齢化と後継者不足

② 本市の訪問介護職員の減少傾向は

③ 第9期介護サービス見込み量への影響は

(3) 総合事業サービスの限界

① 訪問介護事業所の現状と経営状況

② 中山間地域の訪問介護サービスの現状

2 市民意識の啓発について

(1) 訪問介護サービスの理解を進めるには

3 人材育成について

(1) 福祉教育の現状と推進に向けて

(2) 介護補助員養成講座の現状と今後の考え方

(3) シルバー人材センターの事業内容について

4 第四次塩尻市地域福祉計画の推進に向けて

(1) 地域ケア推進会議開催状況について

① 課題の共有から解決への道筋は

② 支え合い推進会議への名称変更の理由は

(2) タウンミーティングについて

① タウンミーティングに期待する事

② 「地区カルテ」課題解決の実現に向けて
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質問
順位

通告者 質 問 事 項

8 上條　元康 1 コロナ明け後のワイナリーフェスタのあり方について

2 林業政策について

(1) 林業に関わる施業団体への支援・育成について

(2) 木質バイオマス発電と林業振興について

(3) ウッドチェンジの普及促進について

(4) 松枯れ対策について

3 農業政策について

(1) 農村の維持・振興について

(2) 新規就農促進について

(3) 有機栽培の促進について

4 若者の就労支援について

(1) 市内就職促進の取り組みについて

(2) 企業の誘致の取り組みについて
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質問
順位

通告者 質 問 事 項

9 赤羽　誠治 1 教育行政について

(1) 小中学校長寿命化改良事業

① 事業計画のロードマップと進捗状況について

② 校舎及び附帯施設の点検と結果について

(2) 部活動の地域移行への取り組みについて

① 地域移行後の指導と平日指導との一貫性をどう保つのか

② 活動の場としての施設確保はどうするのか

③ 地域移行後の活動経費等及び安全安心への対応はどうなるのか

④ 地域移行後の地域スポーツクラブ活動はどのような位置づけになるのか

(3) ＩＣＴを活用した学習への各校の取り組み状況はどうか

2 信州Ｆ・ＰＯＷＥＲプロジェクトのバイオマス発電事業について

(1) 燃焼材の調達状況はどうか

(2) 松くい虫被害発生木と処理の状況について

(3) 松くい虫被害枯損木の活用について

3 スポーツ振興について

(1) 市立体育館の維持管理計画と今後の運営方針について

(2) 総合体育館と小坂田公園サッカー場の使用料減免について
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質問
順位

通告者 質 問 事 項

10 小松　勝子 1 保育の多様性について

(1) 子育て日本一を掲げる本市の保育について

(2) 発達障害児の対応及び取り決めについて

(3) 保育士の働き方

2 医療的ケア児の安心安全な学校生活について

(1) 宿泊を伴う行事への対応・体制　

(2) 中学校での看護師配置について

3 子ども医療費について

(1) 窓口負担完全無償化について

4 不登校支援について

(1) 子どもの居場所作りについて

(2) 親の心の支援と経済的支援について

- 10 -



質問
順位

通告者 質 問 事 項

11 山﨑　油美子 1 0-2歳保育料無償化について

(1) 対象年齢児の入園状況について

(2) 家庭で保育している支援について

2 子ども医療費窓口無償化について

3 元気っ子応援事業について

(1) 事業開始から現在までの成果について

(2) 現在の事業展開について

(3) 今後の事業展開について
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